



明日への扉



学校教育目標：「夢に向かって挑戦」 <<Challenge for Dream>>

明日から3月 まとめと共に次年度へ

先週は冬からの夏への温度差を感じる日もありました。今週に入り風の強い日もありましたが、春の日差しを感じる日が少しずつですが、増えてきたように感じます。そして、1年間が間もなく終わろうとしています。この1年を振り返ってみますと、皆様には様々なご心配やご迷惑をおかけするケースもありましたが、皆様のおかげをもちまして、まもなく年度末を迎えることができます。保護者や地域の皆様の温かいご支援・ご協力に心から感謝いたします。先日の「6年生を送る会」をもちまして、令和5年度の全校での行事は終了です。学級閉鎖の学年があったため、半数入れ替えにしました。昨年度よりバージョンアップした各学年の出し物で、6年生を送ることができました。

6年生は卒業式まで10日、1～5年生は修了式まで15日。自分自身を高めるために最後まで元気に根気よく本気で取り組んでくれることでしょう。

職員もしっかり支援していきます。



3月 行事予定

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
1	金	短縮5校時 14:30 下校	15	金	卒業証書授与式 (1～4年は休業日)
2	土		16	土	
3	日		17	日	
4	月	開校記念日 短縮5校時 14:10 下校	18	月	短縮短縮3校時 11:30 下校
5	火	お話サラダ2・4年 4年 meiji 食育授業 PTA 理事会 短縮5校時 14:30 下校	19	火	短縮3校時 11:30 下校
			20	水	春分の日
6	水	すこやか相談 短縮5校時 14:10 下校	21	木	短縮3校時 11:30 下校
7	木	短縮5校時 14:30 下校	22	金	大掃除 短縮3校時 11:15 下校
8	金	すこやか相談 短縮5校時 14:30 下校	23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	修了式 離任式 11:15 下校
11	月	防災の日 短縮5校時 14:10 下校			
12	火	卒業式予行練習 短縮5校時 14:30 下校 SC 来校			3/26～4/7 学年末・学年始休業
13	水	6年大掃除 14:10 下校			*4/8 始業式
14	木	卒業式前日準備 1～4年 13:15 下校			4/9 入学式 (2～6年休業日)
		給食最終 5年 14:40 下校 6年 13:05 下校			

*変更があった場合は、ホームページ・スキットメールにてお知らせします。

*今年度のスクールカウンセラー来校日は12日で終了です。次年度については決まり次第お知らせします。

お知らせ

おめでとう！！

学校だより「明日への扉No.23」で1年生の〇〇〇〇さんの読書感想文が全国に出品される旨を紹介させていただきました。全国でも入賞し、**全国学校図書館協議会長賞**を受賞されました。本当におめでとうございます。

防災教育の日

1月1日能登半島地震では、海沿いということもあり、津波が心配されました。テレビではアナウンサーによる「今すぐ逃げてください、今すぐ命を守る行動をとってください」というアナウンスが何十回・何百回と繰り返されていました。市川市では3月11日を「防災教育の日」として、さまざまな防災教育や訓練を実施しています。本校ではシェイクアウト訓練を行います。2学期の避難訓練の際にも、シェイクアウト訓練を行いました。シェイクアウト訓練は大地震発生直後の数秒間を有効に使い、より確実に命を守るための訓練です。

1. 体勢を低くして、固定された机等の下に入り（DROP）
2. 頭を守り（COVER）
3. 地震が収まるまで動かない（HOLD ON）



吹奏楽部によるスプリングコンサート

2月17日（土）吹奏楽部によるスプリングコンサートが行われました。4～6年生と一緒に演奏するのは最後となります。今年度は有観客のコンクールにも参加できました。他校の演奏を聴くことで、自分たちの演奏をもっと高めたいと、思った子も多かったと思います。学校の特設クラブですが、保護者の皆様の手厚いフォローで今年度の運営ができました。ありがとうございました。

スプリングコンサートでは、今までの思いをのせて、6年生も有終の美を飾ることができました。



下貝塚中学校からのお知らせ(部活動地域移行について)

市川市では今年度より、中学校部活動を地域移行に向けて計画的に進めています。今年度はモデル校を設定して、休日の部活動について移行を試みています。令和6年度については市内中学校すべてにおいて休日の部活動について一部の部活動を地域連携として移行することとなりました。本校の流れとしては、令和6年度の早い時期にどの部活動を移行するかを決定して、指導者選定や、活動方針などを検討し、令和6年度の新人戦開催時期（令和6年10月頃）に移行するように計画します。来年度は一部の部活動ですが、数年後には休日の部活動が地域移行となります。保護者、児童の皆様にはご理解いただければと思います。

また、本校では地域指導者として活動できる方を探しています。詳しいことを知りたいとお考えの方がいらっしゃいましたら、**下貝塚中学校 371-8800 校長（浅原）**までご連絡ください。

学んだことをさらに定着させるには(学習定着率向上学習方法)

※アメリカ国立訓練研究所「ラーニングピラミッド」より引用、抜粋

- (1) 先生の話だけを聞く(学習定着率5%)
- (2) 読書する(学習定着率10%) =自分で読む
- (3) 見て聞く(視聴覚教材)(学習定着率20%) 視聴覚教材で興味を引き付ける学習
- (4) 実演を見る(学習定着率30%) =実際に見る、見学する、質問する
- (5) 話し合う(学習定着率50%) =他の人と話し合う(自分の考えをまとめる⇒伝える⇒相手の話を聞く⇒新たな意見や知識を得る⇒自分の考えをまとめる)
- (6) 自ら体験する(学習定着率70%) =自分の手や体を動かして感覚をつかむ、経験を積む。
体育・図工・家庭科などの実技科目では、実際に自分の手や体を動かして感覚をつかむことができます。また、現地に出向いて自分で調査・研究を行うフィールドワークもこの段階に含まれます。国語・算数などのように実技のない科目や暗記科目を脳に記憶させるには、書き取り・音読・練習問題によって経験を積むことが有効です。
- (7) 人に教える(学習定着率90%) =人に説明する力をつける
物事を他の人に教えるためには、自分でしっかりと内容を理解していなければなりません。「他人が書いた文章を読み上げるだけ」「本・ネットの文章をコピペしただけ」では誰かから突っ込んだ質問をされると返答に詰まってしまうでしょう。人に教えることで自分もさらに深く学ぶことができます。

1年間お世話になりました コロナウイルス感染症防止のため様々な行事や学習内容が変更になり残念な1年となりました。回復の兆しも見えているので、今まで通りの学校生活に戻るのを期待しています。さて、3月の末で1年間が終わります。様々な形で宮久保小学校にご支援ご協力をいただいた保護者の方、地域の皆さんありがとうございました